

22/08/2014

Vicuña: Fiscal atiende consultas de alumnos y realiza charla de delitos de drogas

Una nueva jornada de interacción con la comunidad se llevó a cabo en la comuna de Vicuña, actividad que estuvo encabezada por el fiscal jefe, Eduardo Yáñez y un equipo de la fiscalía de Vicuña y la Fiscalía Regional.

La actividad tuvo por objetivo reunirse con estudiantes de segundo medio del colegio, para abordar temas como el rol de la Fiscalía en el proceso penal y la ley de drogas, instancia en la que el fiscal explicó cómo se sanciona la responsabilidad penal adolescente.



En la charla los estudiantes consultaron diversos temas respecto a la penalización de las drogas y el fiscal aclaró las clasificaciones de delitos como tráfico y microtráfico y qué hechos son constitutivos de falta, como consumo de drogas en la vía pública.

Los estudiantes continuaron sus consultas y fueron atendidos a bordo de la Fiscalía Móvil, la cual se ubicó en la “fiscazona”, como el frontis del colegio, instancia en que el equipo de la Fiscalía de Vicuña y la Fiscalía Regional siguió aclarando dudas.

La próxima actividad de la Fiscalía será con la comunidad de la Escuela Nueva Esperanza de la Parte Alta de Coquimbo.